

Gründung des Sektorkomitees Forensische Medizin/Toxikologie/Biologie

Zusammen mit der Deutschen Gesellschaft für Rechtsmedizin hat die GTFCh bei der Deutschen Akkreditierungsstelle Chemie GmbH (DACH) ein Sektorkomitee eingerichtet. Ziel des Sektorkomitees ist die Akkreditierung der einzelnen Institute und Laboratorien im Bereich Rechtsmedizin/Forensik vorzubereiten. Die erste Sitzung des Sektorkomitees wird im Januar 2001 stattfinden. Von Seiten der GTFCh wurden die Kollegen Aderjan, Mußhoff, von Meyer, Kauert und Daldrup als Mitglieder benannt.